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Ringförmige Hornhauttrübung (Ascher-Ring) - eine Kasuistik[1]
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Zusammenfassung

        

          
Patient Bei einem 63-jährigen Patienten wurde zufällig eine bilateral-symmetrische, annuläre, strichförmige Hornhauttrübung an der Grenze zwischen mittlerer und äußerer Peripherie festgestellt und als Ascher-Ring eingeordnet.


        

          
Schlussfolgerungen Der sehr seltene Ascher-Ring ist aufgrund seines charakteristischen Spaltlampenbefundes als eigene Entität gegenüber anderen ringförmigen Trübungen der Kornea abzugrenzen. Ursächlich kann eine korneale oder systemische Fettstoffwechselstörung diskutiert werden. Die zu vermutende Heredität konnte bisher nicht bestätigt werden. Die visuelle Prognose ist exzellent, eine Therapie ist nicht erforderlich.


      
        

          
Patient A 63-year-old man without complaints presented with a bilateral symmetric opacity of the cornea between the mid and the outer periphery which was classified as Ascher's ring.


        

          
Conclusions Ascher's ring is a very rare entity. Characteristic slit lamp features allow its differentiation from other anular corneal opacities. Corneal or systemic alterations of the lipid metabolism can be discussed. Heredity can be suspected but could not be proved as yet. The visual prognosis is excellent. Therapy is not necessary.
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Ascher-Ring - ringförmige Hornhauttrübung - Fettstoffwechsel
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